

湯梨浜中学校だより



湯梨浜町立湯梨浜中学校 校長 武田基資（令和5年2月10日）

三智創造

ダテやヒンじゃああらへん

立春は過ぎましたが、まだまだ寒い日が多くあります。本校は全室エアコン暖房で感染症対策のための換気をしているので足元の寒さを感じる生徒もあるようです。女子の中にはひざ掛けを持参して寒さ対策をしている生徒があります。この1月から女子の制服が一部変更になったので、今後はスラックスを選択することで寒さ対策にもなるかもしれません。実は腹巻も有効で身に着けるとけっこう温かく、使い捨てカイロが不要になるくらいです。

寒い季節になると昔母に言われた言葉を思

い出します。「伊達や品じゃああらへんけえ、ズボン下をはけえ、腹巻きせえ、首巻きせえ。」外見の格好よりも寒さから身を守ることを優先しなさいという教えです。

かつて寒さ対策にズボンやスカートの下に履かれていた股引（ももひき）や分厚いタイツも今では薄くて温かい素材のスパッツやレギンス等に姿を変え、腹巻きも安価でおしゃれなものがあるようです。

本格的な春が来るまであと一息、身につける物を一工夫して健康維持、体調管理に努めてください。

入試の合格発表

3年生は進路実現に向けて入試に挑戦し、順次その結果が発表されています。今日は今年度から新たに導入された県立高校の特色入学者選抜検査の結果発表です。努力が実って合格した人は日々の授業はもちろん4月からの学習に備えて3年間の復習をしっかりとっておいてください。合格した生徒が真剣に学習する姿は、学級や学年の雰囲気高め、今後受験する仲間を勇気づけることにもなります。そして1年生から3年生まで落ち着いて学習に取り組む湯梨浜中の雰囲気が受験生にも影響します。全校でよい雰囲気をつくっていきましょう。

また、合格発表があると友達の合否が気になることもあるでしょうが、合否結果は本人にとってとても重大な問題です。無理に結果を聞き出したり他人の合否の情報を別の人に広めたりする行為はやってはいけないことです。常に友達の心情や立場に配慮した、人として誠意ある言動を期待します。

学校事務補助員の交代

町職員の学校事務補助員 高田実優さんが、2月14日から産前休暇に入ります。電話や来客応対から事務処理、物品管理、そして給食にかかる業務など、多岐にわたる仕事で学校を支えてもらいました。無事に赤ちゃんが誕生することをお祈りしています。

後任には、新たに、砂原博美（すなはら ひろみ）さんが本日着任しました。みなさん、よろしくお願いいたします。

はじめまして、砂原です。

短期間ではありますが、少しでもお役に立てればと思います。
どうぞよろしくお願いいたします。

